

Clause 97: (1) This amendment is consequential on the new subsection 164(3.1) proposed in subclause 89(2).

Subsection 202(4) at present reads as follows:

"(4) Subsections 164(3) and (4) are applicable mutatis mutandis to refunds of tax under subsection 198(4) or (5) or under subsection 199(2)."

Clause 98: (1) This amendment would implement paragraph 98(1) of the Income Tax Motion.

Paragraph 206(2)(e.1) at present reads as follows:

"(e.1) any property that, under the terms or conditions thereof or any agreement relating thereto, is convertible to, exchangeable for or confers a right to acquire, property that is foreign property."

Article 97, (1). — Découle du nouveau paragraphe 164(3.1) proposé par le paragraphe 89(2).

Texte actuel du paragraphe 202(4) :

«(4) Les paragraphes 164(3) et (4) s'appliquent mutatis mutandis aux remboursements d'impôt en vertu du paragraphe 198(4) ou (5) ou 199(2).»

Article 98, (1). — Donne effet au paragraphe 98(1) de la Motion de l'impôt sur le revenu.

Texte actuel de l'alinéa 206(2)e.1) :

«e.1) tout bien qui, en vertu de ses modalités ou de celles d'une entente relative à ce bien, est convertible en un bien qui est un bien étranger, peut être échangé contre un bien qui est un bien étranger ou confère le droit d'acquérir un bien qui est un bien étranger.»